

Not 2 4. 11. 66

Aus de Sade wurde X

Nachkommen des Marquis fochten Peter-Weiss-Titel an

Die Nachkommen des Marquis de Sade haben durchgesetzt, daß ihr Name in Paris nicht mehr im Zusammenhang mit dem Peter-Weiss-Stück „die Verfolgung und Ermordung des Jean Paul Marat...“ (in Paris kurz „Marat-Sade“) genannt werden darf. Sie erwirkten eine entsprechende einstweilige Verfügung des Pariser Zivilgerichts gegen den Direktor des Sarah-Bernhardt-Theaters und den Produzenten des Stückes.

Zur Begründung seiner Entscheidung führte der Richter unter anderem an, die öffentliche Verwendung des Namens, der von lebenden Mitgliedern der Familie Sade getragen wird, verstoße gegen ihre Würde. Jetzt wird das Stück mit dem Titel „Marat - X“ angekündigt.